



Como parte de la atención a comunidades vulnerables en la ciudad de Bayamo, las máximas autoridades de la provincia de Granma resuelven planteamientos de la población realizados durante años en procesos de rendición de cuentas del delegado ante sus electores. Las preocupaciones de los vecinos del Consejo Popular Pedro Pompa, integran ya el Plan de la economía del municipio.

Más de 6 mil pobladores en tres circunscripciones del Reparto Pedro Pompa, en el Consejo Popular Camilo Cienfuegos-El Valle en Bayamo, serán beneficiados al concluir las transformaciones que priorizan en el plan de la economía las máximas autoridades granmenses, con el fin de mejorar las condiciones de vida en la comunidad.

“Esto es un lugar muy bajo y todas las casas se anegaban porque al no tener alcantarillado, al no tener registros, esto era prácticamente una presa, hablando claramente, y es un planteamiento histórico, y esto que hacen hoy va a resolver esta situación, felizmente”, comenta Roseidi de Moya Reyes, delegada de la circunscripción 155, Reparto Pedro Pompa.

Alcantarillados, mejoramiento de calles, y otros mantenimientos urbanos están concebidos en las acciones.

“El pueblo ve que se está trabajando, hay deseo, la población está ayudando, está cooperando, haciendo los registros frente a sus casas,

y hay una aceptación increíble en nuestra comunidad”, continúa la delegada de la 155.

“Ahora sí se ve que están trabajando, y son muy atentos y cariñosos, y todo el apoyo que le podemos dar en el barrio se le da”, explica Ada Gloria Arévalo Leyva, vecina del Reparto Pedro Pompa en Bayamo.

“Hay dos bodegas pero ya se proyecta otra, van a hacer una panadería dulcería, y vamos mejorando”, dijo Mirian Guerra Valdés, delegada de la circunscripción 154, Reparto Pedro Pompa.

“Han explicado que van a remodelar la placita, el consultorio lo van a hacer nuevo”, enfatiza Arévalo Leyva.

Las preocupaciones incluyen además el abastecimiento del agua potable.

“Nos han mandado algunas pipas con agua potable, que debían ser un poquito más frecuente, pero bueno nos han resuelto el problema”, expresa Elvia Aliaga González, vecina del Reparto Pedro Pompa en Bayamo.

En medio de las difíciles condiciones económicas que vive el país la atención a barrios vulnerables es prioridad, y se involucran todos los organismos.

Cada día líderes de la comunidad, directivos y especialistas de varios sectores se reúnen en el propio reparto Pedro Pompa ubicado en la zona sur de la ciudad, para evaluar el avance de las obras.

El tratamiento de aguas residuales, el saneamiento ambiental, la infraestructura vial e hidráulica, son temas que ocupan a todas las entidades municipales, en las comunidades de mayor complejidad. También se busca empleo a jóvenes desvinculados. Una política del país donde los pobladores participan en la solución de sus problemas.

Por: Lizet Márquez Gómez